

Liebe Eltern,

wie Sie heute der Presse entnehmen konnten, fallen aufgrund der Coronakrise **Ausflüge und Klassenfahrten** in diesem Schuljahr bis auf weiteres aus. Laut **Ministerium für Schule und Bildung** des Landes NRW dürfen Schulleitungen keine Ausflüge und Klassenfahrten mehr genehmigen. Diese Information erreichte die Schulleitungen gestern am späten Nachmittag. Besonders betroffen ist unser Jahrgang 3, der sich bereits auf die Klassenfahrt nach Uslar gefreut und diese auch vorbereitet hat. Das tut mir an dieser Stelle sehr leid, zumal sich die Drittklässler sehr auf die Fahrt gefreut haben. Herr Renneke hat die Reise bereits storniert, eventuelle Stornierungskosten werden vom Land übernommen.

Wir werden versuchen, die Fahrt im nächsten Schuljahr nachzuholen, können Ihnen aber keine Garantie geben. Eventuell muss über eine Ausgleichsveranstaltung nachgedacht werden. Das werden die Klassenlehrer intern noch einmal besprechen und Sie dann zeitnah informieren.

Bleiben Sie gesund!

Mit freundlichen Grüßen

gez. *Ines Santos*, Schulleiterin